

# VOK Ausstellungen 2013 im Haus am Rosengarten

Das Haus am Rosengarten hat im Winter ein stilles Dasein gefristet und wenig Beachtung gefunden. Aber jetzt zieht auch hier der Frühling ein. Fleißige Hände der VOK Mitglieder bringen in diesem Tagen das Ausstellungshäuschen wieder auf Hochglanz, denn am 3. und 4. Mai startet die erste Veranstaltung im Jahr 2013 der Rosenhausausstellungen des Vereins Oelder Kunstschaffender. Ludger Kortensbrück wird seine keramischen Arbeiten in vielfältigen Formen und Themen präsentieren. Bekannt sind seine Tierfiguren oder die Objekte, die er in der Kombination von Fundholzstücken und keramischen Elementen gestaltet. Als Gastaussteller hat er Bernhard Naber aus Verl eingeladen. Naber zeigt interessante Arbeiten, die er mit der Technik des Glasfusing, ein Zusammenschmelzen von Glas mit Farben und Oxyden, herstellt. Daraus entstehen Bilder, Schalen, Gartenobjekte und Schmuck.

Der VOK möchte auf weitere Ausstellungen im Haus am Rosengarten, Oelde, in den Wellen, aufmerksam machen.

Alle Termine im Überblick:

**4. und 5. Mai:** Ludger Kortensbrück, Keramische Plastik. Bernhard Naber, Gastaussteller, Glasfusing

**6. und 7. Juli:** Bärbel Magunski, Keramik. Carmen Stock, Acrylmalerei, Kohle, Fotografie. Marita Utlaut, Lyrik,

**13. und 14. Juli:** Birgit Rumpf, Acrylmalerei. Ulrike Lindner, Gastausstellerin, Textilkunst,

**3. und 4. August:** Rosa Deterding, Acrylmalerei, Holzschnitt. Gi-



sela Kiefer, Temperamalerei, Mischtechnik. Hermgild Otten, Keramik, **17. und 18. August:** Simone Schäfer, Oellatur, Radierung, Speckstein,

**7. und 8. September:** Gertrud Baucke, Textilgestaltung. Marlies Lohnherr, Keramik, Bleiverglasung. Bernhard Recker, Metallobjekte, Zeichnungen.

In diesem Zusammenhang ist noch zu bemerken, dass der Verein Oelder Kunstschaffender im April 1998 gegründet wurde und somit seit 15 Jahren als eingetragener Verein besteht. Aus diesem Anlass trafen sich die Kunstschaffenden zu einem gemütlichen Beisammensein im Gasthof Westhoff-Düppmann in Lette. Zahlreiche Fotos und Eintragungen in die Gästebücher gaben Zeugnis von all den Aktivitäten der vergangenen 15 Jahre.

Viele Ausstellungen und kulturelle Veranstaltungen sind in dieser Zeit vom VOK arrangiert worden, wobei die Ausstellungen im Haus am Rosengarten inzwischen zu einer festen Institution geworden sind.